

Hofheim, 12. November 2022

## „Frohsinn und Zusammenhalt“

Zahlreiche Narren beim Empfang im Landratsamt – Neuer Orden

Zahlreiche Narren aus dem Main-Taunus-Kreis haben sich beim traditionellen Karnevalsempfang im Landratsamt versammelt. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, wollte der Kreis damit gerade in aktuell schwierigen Zeiten „ein Zeichen setzen für Frohsinn, Lebensfreude und Zusammenhalt“. Er übergab den Karnevalisten symbolisch den Schlüssel des Landratsamts. Gleichzeitig stellte er einen neuen Orden vor, der künftig besonders verdienten Karnevalisten verliehen werden soll.

Geboten wurden im Landratsamt diesmal Büttenreden, Musik- und Tanzeinlagen des Flörsheimer Narren-Clubs, der Sodener Karneval Gesellschaft, des Fischbacher Carneval-Vereins, des Krifteler Karneval Klubs, des Gesangsvereins Liederkranz Eintracht Eddersheim und des Krifteler Brass & Drum Corps.

Grußworte sprachen Dietmar Jerger (Präsident der IG Mittelrheinischer Karneval), Werner Mühling (Ehrevorsitzender der Dachorganisation Wiesbadener Karneval), Prinzessin Sodenia 75. von der SGK 1948 und die 31. Hofheimer Ambet. Moderiert wurde der Empfang von Hans-Joachim Greb („De Hoppes“) und der MTK-Ehrenamtsbeauftragten Claudia Kuhn.

Mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz auch außerhalb der närrischen Kampagne leisteten die Karnevalisten nicht nur einen Beitrag für den eigenen Zusammenhalt im Verein, hebt Cyriax hervor. Sie trügen mit der Pflege alten Brauchtums auch zur Identifikation mit ihrem Heimatort bei.

Der künftige Ehrenorden des Main-Taunus-Kreises soll dem Landrat zufolge diese Verdienste würdigen. Er ist in streng limitierter Auflage vorgesehen für Karnevalisten, die seit Jahrzehnten aktiv sind und sich besondere Verdienste um das Brauchtum erworben haben. Mit dem Orden werde eine Lücke gefüllt, so Cyriax: Das Land sehe beim Landesehrenbrief keine Auszeichnung für Karnevalisten vor. Den neuen Orden wollte der Landrat nach eigenem Bekunden bereits beim Empfang am Samstag verleihen, allerdings war die Plakette noch nicht fertig; es gab Lieferschwierigkeiten beim Metall. „Die aktuellen Probleme bei den globalen Lieferketten wirken sich bis auf die heimische Fastnacht aus“, fasst Cyriax zusammen.